

令和2年5月22日

生徒の皆さん  
保護者の皆様

県立深沢高等学校  
校長 萩谷 英明

### 各種大会等の開催中止による影響について

保護者の皆様には、臨時休業に係る家庭学習や新型コロナウイルスの感染予防に多大なる御協力をいただき感謝申し上げます。

さて、全国高校総合体育大会の開催中止に引き続き、全国高等学校総合文化祭の開催内容の変更、そして全国高等学校野球選手権大会の開催中止も発表されました。新型コロナウイルス感染症のまん延の状況を受け、すべて生徒の皆さんの安全を最優先した措置ではありますが、3年生をはじめとする部員や応援に関わる生徒の皆さん、保護者の皆様には大きな喪失感をもたらしたことと、学校としても大変残念に思っています。私も皆さんの活躍する姿が見られないことをとても寂しく感じています。

さらに、中止となった大会や各種検定・資格試験での成果をもって上級学校の学校推薦型選抜や総合型選抜に臨もうとしていた人も不安を抱えていることと思います。

文部科学省では、各大学・専門学校に対して「高等学校等における都活動等の諸活動の実績や資格・検定試験等の成績を評価する際には、中止・延期等となった大会や資格・検定試験等に参加できず、結果を記載できないことをもって入学志願者が不利益を被ることがないように、評価の方法や重み付け等に配慮し、この間の個々の志願者の成果獲得に向けた努力のプロセスや入学を志願する大学で学ぼうとする意欲を多面的・総合的に評価すること」と配慮を求めています。また、本校においても、進路選択における最大限の支援を行っていくつもりです。わからないことや心配なことがあれば、遠慮することなく学校に相談してください。

生徒の皆さんには、臨時休業中のこの期間を有効に使い、今何をすべきかをよく考え、今できることをしっかりとやってもらいたいと思います。その取組みの結果は、学校再開後に大きな差となって表れるということを心に留めておいてください。

保護者の皆様におかれましても、引き続きお子さんへの励ましとともに、新型コロナウイルスの感染予防に向けた御配慮をお願い申し上げます。